



家庭数

◀
学校ホームページへ
じゅぎょう
がくこう
だいき。

綾瀬小だより

5月号
令和5年4月28日
足立区立綾瀬小学校
校長 小坂 裕紀

7つの習慣

校長 小坂 裕紀

創造的労働者の時代

これまで、私たちは情報化時代に生きていて、試験などでも事実に関する「知識」が重視されていましたが、現在は「創造的労働者」の時代になっていると言われています。それは、これまでトップクラスのエキスパートしか提供されていなかった知識や情報もスマートフォン等の普及により、どこでも手に入るようになったことがあります。その結果、以前は膨大な知識量が不可決だった仕事の多くが、コンピューターに代わりつつあります。今やただ知識をもっていても、新たな現実の中で成功できるとは限らない時代になっているのです。

成功者に必要な能力

ダニエル・ピンク氏によれば、これからの時代は、創造性、問題解決能力、そして先見性が重要だと主張しています。また、発明や設計をしたり、大局的観点で物事を考え意義を見出したり、傾向に気づいたりする人が成功者となる。有意義な事柄や知識を駆使して分析し、活用し、提示し、実行する力が今後、求められていると言っています。さらには、今、真の成功を手にしている人は、創造的労働者の特性に加え、聞き上手でチームをまとめる能力に長けているとも言っています。



7つの習慣

上記のような時代背景から、私は本校で子供たちに「自分で考え、判断し、行動する」力を育成したいと思っています。そのためこの「7つの習慣」を活用し、「すべての子どもはリーダーになれる」(リーダーの考え方については次号にて)という考え方の基、7つの習慣について、子供たちに伝え、考えてもらいたいと思っています。今後、学校便りでもお伝えしていくので、ぜひ、保護者・地域の方々も、どうかこの機会を利用して「7つの習慣」を学び、子供たちと一緒にご家庭でも実践していただきたいと思います。

<お知らせ・お願い>

~ストローレス牛乳パック~

給食用の牛乳がストローを使わない紙パックを導入（手で開けやすい商品開発）することになり、今年度から本校においても全児童、ストローレスで牛乳を上手に飲んでいます。

私たちができること、続けることとしてこの「脱プラ」に取り組むことにより、SDGsの学習にもつながります。ご理解・ご協力をお願いします。



~PTA活動への協力について~

5月に書面総会が開かれます。今年度、PTA組織等、活動内容を見直しました。保護者の皆様にできるだけ負担なく、子供たちのよりよい教育活動を展開するためにもPTA参加のご協力をよろしくお願いします。

~標準服の着用について~

現在、都内公立小学校で50校を超える小学校で標準服が導入されています。本校では、検討を重ね昨年度より足立区立小学校初の標準服を導入しております。

費用面や買い換える等デメリットはありますが、安全性、帰属意識の高揚、規律制等、多くのメリットもあり、また、経済的にも優れています。

私は、綾瀬のまちの小学校で全児童が標準服を着て、安全・安心に登下校し、学校生活を送れる学校を目指したいと考えています。普段からの着用を推奨いただくなど皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします。

買い換える時のリサイクル標準服レンタル等もPTAの活動の一環として行われています。

